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Determinará Morena a su coordinador parlamentario este lunes  

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/determinara-morena-a-su-coordinador-parlamentario-este-lunes/  

Este lunes 2 de septiembre los integrantes de la fracción parlamentaria de Morena se reunirán 

para analizar y determinar a los presidentes de la Mesa Directiva y Junta de Coordinación Política, 
de acuerdo con el todavía coordinador, Fermín Bernabé Bahena, quien además lamentó la 
intromisión de su dirigente estatal Sergio Pimentel Mendoza en estos asuntos que competen 

exclusivamente a los diputados. Considera que el documento que el líder interino de Morena envió 
al congreso estatal para notificar que Teresa López Hernández y Alfredo Ramírez Bedolla, serían a 
partir de este segundo periodo de sesiones, la lideresa de la fracción parlamentaria y el presidente 

de la mesa directiva, respectivamente, lo que incentiva a “una desunión y división con algunos 
diputados que le siguen el juego y traicionan los principios y a los mismos compañeros”. 

 

Acusan por presunto fraude a diputada local, Teresa López Hernández 

AmericanoVictor 

https://americanovictor.com/acusan-por-presunto-fraude-a-diputada-local-teresa-lopez-hernandez/  

La diputada Teresa López Hernández, quien pretende asumir la coordinación parlamentaria de 
Morena en el Congreso de Michoacán, fue acusada de fraude por parte de habitantes del municipio 

de Lázaro Cárdenas, quienes aseguran que el acto fraudulento de la legisladora supera el medio 
millón de pesos. De acuerdo con vecinos de la colonia Alianza por la Unidad Democrática, ubicada 
en el municipio costero, en 2010 el ciudadano Miguel Ángel López Hernández se asoció con la 

diputada morenista para comprar una parcela por un monto de un millón de pesos a la señora 
Ramona Leonor Espino Mancinas, del Ejido Lucrecia Toriz, en la tenencia de Las Guacamayas, con 
la intención de darle un uso habitacional al predio 

 

Será Wilma Zavala la coordinador de la fracción independiente 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/sera-wilma-zavala-la-coordinador-de-la-fraccion-independiente/  

La diputada Wilma Zavala Ramírez informó que será la próxima coordinadora de la fracción 
parlamentaria independiente “cuando constituimos la fracción redactamos un documento en que el 

primer año legislativo lo presidiría el diputado Javier Paredes y el segundo año, yo”. Ante la 
posibilidad de presidir la Mesa Directiva del Congreso del Estado, la legisladora si bien no reveló el 
nombre, dijo de la suma de varios de sus compañeros a esta bancada pudieran tener oportunidad 

“la verdad que como son rumores no quiero ser irresponsable en dar nombres, como luego se da 
mucho por aquí; ya en su momento se dirá”. 

 
Frente a violencia en Michoacán, urge reactivar Consejo Estatal de Seguridad: Hugo 
Anaya 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/gobierno-paga-e-iem-no-transfiere-a-
partidos/  
“Es una exigencia que se eche andar y que trabaje el Consejo Estatal de Seguridad”, ante el 

recrudecimiento de la violencia, afirmó el diputado integrante de la comisión de Seguridad en el 
Congreso del Estado, Hugo Anaya, que recordó que desde que inició esta Legislatura no han sido 
convocados a ninguna sesión, pese a la trascendencia de este organismo. En entrevista y ante los 

recientes hechos que tocaron a Michoacán con los enfrentamientos en las regiones de tierra 
caliente, específicamente en Tepalcatepec, expresó que es fundamental el coordinar acciones 
entre federación, estados y municipios, en donde se vea definitivamente como se apoyará a los 
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presidentes municipales y la policía municipal, e impulsar el nuevo modelo de seguridad, pero 
también consideró falta poner énfasis en el trabajo entre Policía y Fiscalía General del Estado para 
el combate de los ilícitos. 

 

Otorgan estímulo de 5 mil pesos a integrantes de Parlamento Juvenil 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/otorgan-estimulo-de-5-mil-pesos-a-integrantes-de-

parlamento-juvenil/  
El Comité Organizador del séptimo Parlamento Juvenil decidió otorgar un estímulo de cinco mil 
pesos a cada uno de los 40 integrantes por el esfuerzo realizado y para que sigan participando en 

política, informó el presidente del Jurado Calificador Octavio Ocampo. El diputado por el distrito de 
Huetamo dijo que en esta ocasión se redujo el monto del estímulo económico y tampoco se les 
regalaron tabletas como en otras ocasiones, sino solo un paquete de libros y detallitos como 

carpetas y lapiceros personalizados. 
 

ASM pedirá incremento presupuestal 

NER 

https://ner.com.mx/news/asm-pedira-incremento-presupuestal/  

Un incremento de alrededor de 10 millones de pesos presentó la Auditoría Superior de Michoacán 

(ASM) en el proyecto presupuestal que presentó esta semana al Congreso del Estado, que 
asciende en total a 250 millones de pesos. Artemio Zaragoza Tapia, suplente en la titularidad de la 
ASM; explicó en entrevista que se requieren recursos para la profesionalización de carrera, 

incrementar el salario de los trabajadores, capacitación, comprar vehículos, comprar software y 
viáticos. 
 

GP de Morena, firme ante Cuarta Transformación: Fermín Bernabé 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/gp-de-morena-firme-ante-cuarta-transformacion-fermin-
bernabe.html  
El proyecto de la Cuarta Transformación, emanado bajo el principio de equidad social que 

promovió nuestro presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ha sido prioridad 
para el accionar legislativo del grupo parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, 

sostuvo el diputado Fermín Bernabé Bahena, luego de asistir como invitado especial al Primer 
Informe de Gobierno del titular del Ejecutivo federal. Como prueba de lo aquí argumentado, el 
coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura subrayó que las y los representantes 

de la Cuarta Transformación priorizaron el proyecto nacional del presidente al establecer acuerdos 
que dieron pie a modificaciones constitucionales como la nueva Reforma Educativa, Revocación de 
Mandato, Paridad de Género y la armonización de la Guardia Nacional en Michoacán.  

 

AMLO tiene sus cifras y no corresponden a la realidad: Araceli Saucedo 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/amlo-tiene-sus-cifras-y-no-corresponden-a-la-realidad-araceli-
saucedo.html  

En su Primer Informe de Gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador deja en claro que 
él tiene sus propias cifras, mismas que no corresponden con la realidad del país, subrayó la 
diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora parlamentaria del Partido de la Revolución 

Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora por el Distrito de 
Pátzcuaro, puntualizó que no se puede hablar de una trasformación actuando bajo la simulación y 
echando mano de cifras alegres, y aludió a lo informado por el presidente acerca de una inversión 

extranjera por 18 mil millones de dólares publicitándola como la más alta “en toda la historia”. 
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Gobierno Federal en deuda con las mujeres y grupos vulnerables: Lucila Martínez 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-federal-en-deuda-con-las-mujeres-y-grupos-
vulnerables-lucila-martinez.html  
En el Primer Informe del Gobierno Federal carece de resultados que reflejen la situación real que 

enfrentan las mujeres, ante lo que urge que se rectifique el camino y las políticas públicas que se 
impulsan y garanticen la protección e impulso a este sector, subrayó la diputada presidenta de la 

Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género, en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, 
Lucila Martínez Manríquez. La legisladora consideró preocupante los embates que el Gobierno 
Federal ha propinado a los derechos de las mujeres, con la reducción de presupuesto y supresión 

de programas claves para la protección y desarrollo de todas ellas. 
 

Con AMLO, el poder público vuelve a servir a la gente: Alfredo Ramírez 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/con-amlo-el-poder-publico-vuelve-a-servir-a-la-gente-alfredo-

ramirez.html  
El presidente Andrés Manuel López Obrador ha dado un vuelco a la forma de hacer política y 
ejecer el poder público en México, afirmó Alfredo Ramírez Bedolla y señaló que está poniendo fin 

al uso clientelar de políticas públicas, al tráfico de influencias y la corrupción; "los ciudadanos, 
sobre todo aquellos que más lo necesitan, están volviendo a ser la prioridad que da rumbo al 
ejercicio de Gobierno", dijo el diputado. A propósito del Primer Informe de Gobierno del Presidente 

de México, el legislador destacó que AMLO llega a su ejercicio de rendición de cuentas con una 
aprobación cercana al 70 por ciento entre los mexicanos, de acuerdo con encuestas dadas a 
conocer durante la semana por El Universal (69%) y la casa encuestadora Buendía & Laredo 

(71%), entre otras. 
 

Informe de AMLO, autocomplaciente y carente de autocrítica: PRD 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/informe-de-amlo-autocomplaciente-y-carente-de-

autocritica-prd/  
Un informe autocomplaciente y carente de autocrítica fue el presentado por el presidente Andrés 

Manuel López Obrador este primero de septiembre, en donde las acciones realizadas distan mucho 
de la posibilidad de transformación que tanto se ha prometido a los mexicanos, subrayaron los 
integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 

Legislatura del Congreso del Estado. “El presidente de la República insiste en hablar hacia el futuro 
como si aún estuviera en campaña, y los efectos de sus políticas públicas no han transformado en 
lo mínimo la realidad nacional, por el contrario, han generado continuos colapsos sociales, 

desaceleración económica, confrontación social, incremento en los índices de inseguridad, 
restricciones y castigos para las entidades federativas, persecución y condena hacia quienes 
piensan diferente a él, entre otras muchas”. 

 
No es igual prometer que gobernar, López Obrador prometió oro pero informa de 
espejitos 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/no-es-igual-prometer-que-gobernar-lopez-obrador-prometio-oro-pero-
informa-de-espejitos/  
Andrés Manuel López Obrador prometió durante sus muchos años de campaña, oro y las perlas de 

la virgen, pero ahora vemos que sólo informa sobre espejitos y que la situación nacional en 
materia económica y de seguridad se deteriora día a día, subrayó el diputado Antonio Soto 

Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. El legislador cuestionó como logros acciones que han 
mostrado serias deficiencias como lo es la ruta seguida en política exterior, particularmente en la 
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relación bilateral con Estados Unidos, en donde el Gobierno Mexicano ha optado por el 
sometimiento a los intereses del vecino del norte, validando una política migratoria agresiva, 
contraria a la tradición nacional garantista y solidaria. 

 
7º Parlamento Juvenil concluyó con éxito 

Boletín 

Con gran éxito se llevó a cabo el 7° Parlamento Juvenil, ya que los 40 jóvenes de distintos 

municipios del estado de Michoacán que participaron presentaron iniciativas y proyectos sociales 
que reflejan una necesidad que debe ser incluida en los marcos legales que nos rigen, por lo que 
buscará que eventualmente sean llevados a comisiones, luego al pleno y enseguida sean una 

realidad, así lo mencionó la Presidente del Comité Organizador, Diputada Teresa Mora Covarrubias. 
La parlamentaria por el distrito de Zamora, agregó que en esta edición se inscribieron 183 
proyectos sociales e iniciativas, que se registraron en tiempo y forma, lo que facilitó al jurado 

calificador conocer a profundidad cada una de ellas, escogiendo a las 40 más sobresalientes. 

 
Nota Política 

 
Un Informe Presidencial de retrocesos: Juan Bernardo Corona 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/un-informe-presidencial-de-retrocesos-juan-bernardo-
corona.html  

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), fijó su postura 
respecto al Primer Informe de Gobierno del Presidente de México, del cual, se perciben grandes 
retrocesos. El Presidente del CEE-PRD, Juan Bernardo Corona, afirmó que la discusión no debe 

centrarse en que si escribieron en la mampara Tercer Informe y se anunció como Primer Informe, 
“lo realmente trascendente es que los mexicanos fueron bombardeados de mentiras y de 
autoelogios”, dijo. 

 

Arrancan actividades de festejo de los 80 años del PAN 

IMARX 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/arrancan_actividades_de_festejo_de_los_80_anios_16
0158  

Con un llamado al fortalecimiento del Partido y defensa de los mexicanos frente a las decisiones de 
un gobierno que no respeta la democracia, Oscar Escobar Ledesma, dirigente estatal del Partido 

Acción Nacional (PAN), inauguró el inicio de las actividades por el 80 Aniversario. Con la 
conferencia "De Caudillos a instituciones" impartida por Humberto Aguilar Coronado, iniciaron las 
actividades de aniversario, donde el dirigente estatal señaló que se debe conmemorar el trayecto y 

lucha de los fundadores del Partido para traerlo al presente.  
 

“La oposición moralmente derrotada” 

AcueductoOnline 

https://acueductoonline.com/sin-burla-pero-los-opositores-estan-moralmente-derrotados/  

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que “están moralmente derrotados” los 

opositores al actual Gobierno de México; “lo digo con respeto, sin prepotencia y sin burla”. Dijo que 
los adversarios no han establecido un paralelo entre la nueva realidad y el último periodo 
neoliberal, situado en el oprobio y la prostitución. “No dejan de existir ni queremos que 

desaparezcan las protestas legítimas de los ciudadanos ni los reclamos de nuestros adversarios. Los 
conservadores que se oponen a cualquier cambio verdadero y están nerviosos o, incluso, fuera de 
quicio”. 
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Entre protestas se entrega en el Congreso Primer Informe de AMLO 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/entre-protestas-se-entrega-en-el-congreso-primer-informe-de-amlo/  

 

Entre protestas fue como inició la sesión de Congreso General (diputados y senadores) para 
arrancar el primer periodo ordinario del segundo año de ejercicio de la LXIV Legislatura y en el que 
se hizo la entrega del primer informe de Gobierno del presidente de México, Andrés Manuel López 

Obrador. Uno de los primeros en tomar la palabra fue el diputado Gerardo Fernández Noroña, que 
si bien reiteró su apoyo y respaldo a la conocida como Cuarta Transformación, también lamentó 

que el presidente, López Obrador, haya replicado los formatos de informe de gobierno de los ex 
mandatarios Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto, es decir, un mensaje en Palacio 
Nacional y ausentismo en el Congreso de la Unión. 

 

AMLO tiene que valorar cambios en su estructura de gobierno: Ernesto Núñez 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/amlo-tiene-que-valorar-cambios-en-su-estructura-de-gobierno-
ernesto-nunez/  

Para lograr el verdadero desarrollo del país, el presidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador, tiene que analizar y replantearse si lo realizado en sus primeros nueve meses de gobierno 
ha sido lo más conveniente para el pueblo mexicano, afirmó el dirigente estatal del Partido Verde 

Ecologista de México, en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar. Con motivo del primer informe de 
Gobierno ofrecido por el presidente de la República, el líder del Partido Verde llamó al titular del 
Ejecutivo federal para que, más allá de discursos y promesas, se haga una profunda reflexión de 

los resultados durante su gestión, pues pendientes en diversos sectores aún los hay. 
 

Lucha por la Cuarta Transformación apenas comienza: Roberto Pantoja 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/lucha-por-la-cuarta-transformacion-apenas-comienza-roberto-

pantoja.html  
En México ya se sientan las bases para el crecimiento con la Cuarta Transformación, afirmó Roberto 
Pantoja Arzola, Delegado Estatal de Programas para el Bienestar en el Estado de Michoacán, desde 

Palacio Nacional, en el marco del Informe de Gobierno del Presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador. “Es un honor acompañar al presidente con alegría y la esperanza que vive 

en millones de mexicanos, la Cuarta Transformación será una realidad, nunca antes en la historia 
México ha tenido un presidente con tanta popularidad y aceptación entre el 67 y 74 por ciento”, 
declaró. 

 
Notas Gobierno 

 
Arribó a Uruapan el Fuego de la Independencia  

Tiempo de Michoacán 

https://www.tiempodemichoacan.com/arribo-a-uruapan-el-fuego-de-la-independencia/  
Autoridades municipales de Uruapan y de la Junta Cívica y Patriótica Municipal 2019, recibieron la 
noche de este domingo el Fuego de la Independencia, el cual permanecerá todo este mes de 

Septiembre en un nicho, que fue colocado en la Casa de la Cultura de esta ciudad. Es la décima 
cuarta ocasión que la antorcha insurgente fue traída por grupos liberales, estudiantes, clubes de 

atletismo y otros sectores desde la Alhóndiga de Granaditas Guanajuato, mediante recorrido que 
arrancó durante la madrugada de este domingo y terminó por la noche en Uruapan. 
 

Empresarios michoacanos resaltan logros y pendientes del primer año de AMLO 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/empresarios-michoacanos-resaltan-logros-y-pendientes-del-primer-
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ano-de-amlo/  
En el marco del Informe de Gobierno del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, 
dirigentes empresariales de Michoacán tuvieron opiniones divididas sobre el trabajo de la 

administración federal, al reconocer que aunque se han tomado medidas positivas en ciertos 
rubros, en otros hay pendientes, tal es el caso de la economía del país y la seguridad. El 

presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de Michoacán (CCEEM), Agustín 
Arriaga Diez, opinó que a ocho meses de que Andrés Manuel López Obrador asumió el cargo de 
mandatario todavía no se puede emitir un balance real y objetivo, pero se han tenido intenciones 

loables, como la lucha contra la corrupción, la política de cero tolerancia, la eliminación de 
privilegios a los ex presidentes de la república, alto mandos y la reducción de su salario, la venta 
de vehículos de lujo, por mencionar algunos. 

 
Reitera Carlos Herrera que no se desviarán recursos para afrontar crisis 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/reitera-carlos-herrera-que-no-se-desviaran-recursos-para-

afrontar-crisis/  
El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello reiteró que “el gobierno del estado no va a desviar 
recursos como se hizo en anteriores administraciones”, para resolver la crisis financiera que 

experimenta. Añadió el responsable de la política interna del estado “Nosotros no vamos a hacer 
como anteriores administraciones que tomaban recursos de salud, de seguridad pública, para 
pagar la nómina. El gobierno del Estado no va a desviar recursos y no va a endeudar, que fue la 

otra solución”. 

 
Notas Seguridad 

 
Confirman ataque en Sahuayo contra policías municipales 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/confirman-ataque-en-sahuayo-contra-policias-municipales/  
Se confirma que policías municipales fueron atacados la tarde de este domingo por presuntos 

integrantes de un grupo delincuencial en el municipio de Sahuayo. De acuerdo con el reporte, los 
uniformados fueron atacados con armas de grueso calibre y granadas, los supuestos responsables 

presuntamente tras realizar un enfrentamiento entre grupos antagónicos, se disponían a huir de la 
ciudad, pero se encontraron con los oficiales. 
 

Suspenden Clases En Tepalcatepec Por Violencia 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacanrojo-suspenden-clases-en-tepalcatepec-por-violencia/  
Tras la violencia desatada en el municipio terracalentano de Tepalcatepec, la cual se recrudeció 
viernes y sábado en los enfrentamientos entre Cártel Jalisco y Los Viagras en su disputa por el 

control de territorios y que ha dejado al menos nueve pistoleros muertos, 11 heridos y sobre todo, 
pánico y zozobra entre la población de la zona, se ha determinado suspender las clases para este 

lunes.    Mediante un oficio fechado este domingo 1 de septiembre y signado por el Dr. José Luis 
Espinoza Huerta, jefe del Sector 15 con cabecera en Coalcomán, se les pide a  supervisores 
directores y docentes dicha suspensión de actividades “con la firme intención de salvaguardar la 

integridad de la población infantil y de los trabajadores de la educación”. 

 

https://www.mimorelia.com/empresarios-michoacanos-resaltan-logros-y-pendientes-del-primer-ano-de-amlo/
https://www.quadratin.com.mx/politica/reitera-carlos-herrera-que-no-se-desviaran-recursos-para-afrontar-crisis/
https://www.quadratin.com.mx/politica/reitera-carlos-herrera-que-no-se-desviaran-recursos-para-afrontar-crisis/
https://www.contramuro.com/confirman-ataque-en-sahuayo-contra-policias-municipales/
https://www.changoonga.com/michoacanrojo-suspenden-clases-en-tepalcatepec-por-violencia/

